



Universidad Católica del Norte inicia diálogo con representantes estudiantiles

● La Universidad Católica del Norte (UCN) destacó que tras una importante reunión realizada con representantes de la Federación de Estudiantes (FEUCN) y del Centro de Estudiantes de Derecho se propuso que se entreguen las instalaciones del Campus para iniciar de inmediato un trabajo colaborativo en relación con el peticionario estudiantil.

La Universidad también aclara que no ha solicitado el desalojo de ningún recinto universitario. "Sin embargo, se debe tomar en cuenta que es una posibilidad que instituciones externas a la UCN, e independientemente de ella, implementen una medida de ese tipo".

Esto, en el contexto de la legislación vigente que regula las elecciones del 26 y 27 de octubre (Ley N° 18.700, Ley Orgáni-

ca Constitucional de Votaciones y Escrutinio) que establece que, a fin de garantizar el correcto desarrollo del proceso electoral, los locales de votación, como es el caso de la Casa Central, deben estar en óptimas condiciones operativas al menos 10 días antes de los comicios.

La Universidad reafirmó su compromiso con un diálogo abierto que permita abordar las demandas existentes como las necesidades de aquellos que requieren retomar sus actividades académicas, administrativas, laborales, deportivas, e investigativas.

"Esta es la manera en que se desarrollan las soluciones constructivas y el bienestar de toda la Comunidad Universitaria", destacó la casa de estudios antofagastina. **CS**